

<p style="text-align: center;">Fraktion DIE HANNOVERANER (Anfrage Nr. 1397/2013)</p>

Eingereicht am 03.06.2013 um 09:30 Uhr.

Ratsversammlung 13.06.2013

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER zum Doppeldecker-Touristenbus für Stadtrundfahrten

Die Hannover Marketing und Tourismus GmbH hat ab dem 19. April ein neues Stadtrundfahrt-Angebot gestartet. Besucher Hannovers können in barrierefreien Doppeldeckerbussen die Stadt besichtigen.

Das Angebot umfasst insgesamt zwei Doppeldeckerbusse. Mindestens einer der zwei Panorama-Busse fährt drei Mal täglich (samstags sogar bis zu sieben Mal) an der Tourist Information am Ernst-August-Platz 8 ab und steuert von dort aus sechs weitere Haltestellen an. Die komplette Tour dauert rund 1,5 Stunden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wird die Taktung der Fahrten unter jeder Bedingung eingehalten, und in welcher Größenordnung wird dieses Touristik-Angebot von Seiten der Besucher und Interessenten angenommen (absolute Zahlen und prozentuale Auslastung der Busse)?
2. Wie hoch belaufen sich die Kosten für die Stadt, und wie hoch ist der Kostendeckungsgrad durch den Verkauf der Rundfahrt-Tickets?
3. Entspricht der gegenwärtige Kostendeckungsgrad der ursprünglichen Kalkulation, und/oder rechnet die Stadt mit einer Steigerung der Fahrgastzahlen nach einer Anlaufphase? Wenn ja, in welcher Höhe?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 03.06.2013